



LES CHIFFRES CLÉS

En 2015-2016

PLUS DE

4000

LICENCIÉS

DANS

172

ASSOCIATIONS

LES LICENCIÉS LES PLUS NOMBREUX SONT DANS LE GRAND-EST, L'ILE-DE-FRANCE ET LES HAUTS-DE-FRANCE.

de nouvelles voies, avec de nouveaux types de manifestations : pourquoi pas au niveau interrégional, ou bien en demandant aux différentes associations si elles veulent bien accueillir des compétiteurs d'autres disciplines.

LES JEUX DE LA FRATERNITÉ

La commission nationale est particulièrement fière des résultats remportés par la sélection française de tennis de table aux Jeux de la fraternité.

Ces jeux mondiaux, organisés en 2016 à Beauvais par l'UGSEL (fédération sportive éducative de l'Enseignement catholique) sous l'égide de la FISEC (Fédération internationale sportive de l'Enseignement catholique) avec la contribution de la FICEP (Fédération internatio-

nale catholique d'Éducation physique et sportive), ont rassemblé près d'un millier de jeunes de 17 nationalités. La FSCF avait envoyé une double sélection, natation et tennis de table, laquelle a terminé 1^{ère} dans sa discipline. Ces Jeux sont une expérience unique pour promouvoir les valeurs du sport et de la fraternité en découvrant des richesses culturelles mutuelles. Gagner dans ce contexte a été particulièrement gratifiant.

PLUS D'INFORMATIONS :

www.fscf.asso.fr/activites/tennis-de-table